



St-Brévin | Les Sables d'Olonne | Niort | Rochefort | Royan

“ Depuis 10 ans " Vivre au delà des maux " c'est la différence des Résidentiels ! ”

EDITO

Notre partenaire API Restauration organise tous les 3 ans un concours du meilleur cuisinier de l'Entreprise ouvert à ses 6 000 salariés.

Nous sommes fiers de compter parmi nous le chef API d'OR 2015 en la personne de Damien GIRAUD et l'aventure ne s'arrêtera pas là, car au mois d'octobre prochain, Damien va concourir en finale pour la Toque d'Or en cuisine.

La cuisine aux Résidentiels est l'une de nos priorités et toutes nos équipes en sont récompensées.

N'hésitez plus, venez tester notre table, elle est digne de bonnes adresses et, qui plus est, reçoit les lauriers des plus grands noms de la cuisine française.



Alain BRUNET
Président

mai 2015 - numéro 49

> La tête dans les étoiles

Le 27 mars dernier, les meilleures prestations réalisées pour le concours des Api d'Or ont été récompensées lors d'une cérémonie « La tête dans les étoiles » au Cirque d'Hiver à Paris. Parmi les 14 duos finalistes, Damien GIRAUD et Christophe BERTHELOT représentants la région Poitou-Charentes, ont été les plus convaincants face à un jury d'exception.

> Imaginer et sublimer avec la cuisine

« Imaginer, inventer, sublimer... la cuisine est une passion » : ainsi s'affiche le concours API d'OR.

Et le défi était à la hauteur devant un jury d'exception (7 Meilleurs Ouvriers de

France, 8 Chefs étoilés, 2 Bocuse d'Or et de nombreux Présidents des plus grandes organisations culinaires,...)

Damien GIRAUD - ancien Chef de cuisine des Résidentiels de TONNAY CHARENTE - puis Chef Gérant des Résidentiels de NIORT - et aujourd'hui Superviseur des cuisines de nos 5 résidences, accompagné de son second Christophe, a sublimer un quasi de veau et ses légumes. « Un arôme de chou à réveiller un auvergnat,... une cuisson parfaite » ainsi s'exprimait Régis MARCON Chef trois étoiles au Michelin et parrain de cette édition décrivant le plat du vainqueur.



Christophe & Damien

Les activités passées

BIENVENUE



Ils sont arrivés

> Daniel ROGER est arrivé le 1^{er} mars pour vivre en sécurité.

> M o n i q u e POTIER nous a rejoints le 1^{er} mars pour un quotidien plus facile.

> B e r n a r d MORILLEAU, arrivé le 13 mars pour un séjour temporaire, décide de rester aux Résidentiels car il y fait bon vivre.

> Yvonne DHENIN s'est installée le 20 avril pour un rapprochement familial, son fils habitant sur la commune.

> Le 9, les enfants du multi accueil de Corsept commencent leur visite avec les animaux. Emerveillement des enfants quand Daniel leur a présenté un oeuf d'oie.

> Le 12 : Journée Nationale de l'Audition où chacun a pu rencontrer une professionnelle.

> Le 14 : « l'Auberge du caramel » une auberge s'est installée avec de drôles de personnages. « Que de confusion avec beaucoup d'humour... ».

> Le 19 : Balade à la pointe Saint Gildas. Soleil et grand vent, nous sommes impressionnés par cette eau arrivant en haut de la jetée. Quel beau spectacle !!!

> Le 25, c'est le carnaval ! Les enfants de l'ACLEJ parés de leur déguisement ont participé aux différents stands et se sont régalés avec les crêpes, les gaufres et les chamalows. La journée se termine par un conte lu par Mme Petit.

> Le 28 : Pascal Fournerie avec son synthétiseur a chanté des chansons d'antan, que de souvenirs de jeunesse !!!

> Le 31 : Visite de la fromagerie de Pornic « le curé Nantais », nous avons observé la fabrication du fromage suivi d'une dégustation. Quel délice malgré l'odeur !!!

> Le 3 avril, nous avons confectionné des chocolats pour pâques.



ANNIVERSAIRES



Exposition

Du 27 mars au 7 mai 2015

Catherine Huguet et Catherine Guilloux se sont inscrites à l'association « Pinceau-Palette » pour y suivre des cours. Après avoir débuté à l'acrylique, elles se sont initiées à l'huile et au couteau.



Les tableaux de Catherine Huguet sont inspirés de paysages industriels et portuaires de Saint Nazaire et Brest.

Les tableaux de Catherine Guilloux sont inspirés des plages, des pêcheries, des bateaux de la Côte de Jade.



Mars 2015

- 08 Antoinette THIEBAUD
- 09 Fernand LEBAS
- 10 Marie-Yvonne BRIS
- 18 Daniel LEGUYADER
- 19 Renée BUREL
- 19 Yvette GLUARD
- 19 Madeleine JEANNOT
- 22 Renée OUVRARD
- 24 Hélène GRIMANDI
- 25 Madeleine QUIRION
- 29 Jacqueline SEBERT



Clin d'oeil

Décoration oeuf de pâques à l'ancienne

Dans la casserole ajouter les oeufs, l'eau est portée à ébullition avec l'ingrédient correspondant à la couleur. Pour rose : de la betterave, pour marron clair : des pelures d'oignon, pour bleu : des myrtilles, pour vert : des épinards.



Avril 2015

- 01 Brigitte GIRARD
- 02 Nathalie RAVIZY
- 03 François ALLAIS
- 09 Bernard MORILLEAU
- 17 Germaine GICQUEL
- 26 Jacqueline FOUET

A noter dans vos agendas

- > Le prochain vernissage aura lieu le 7 mai à 18h30
- > 9 mai : Spectacle Music Hall avec " 1.2.3 paillettes "
- > 13 mai : Sortie aux sentiers des daims à Frossay
- > 1^{er} juin : Atelier « et si on se faisait belle »
- > 16 juin : Visite du conservatoire des vieux métiers de Saint Père en Retz
- > 30 juin : Visite de la fraiserie à Pornic
- > Nouveauté : Tous les mardis de 11h15 à 11h45, lecture du journal

FOCUS

> A la une : le palmarès 2015 des établissements pour séniors.



MDRS, Maison de Retraite Sélection, site internet édité par JTL Editions, est une maison d'édition française indépendante spécialisée dans les enquêtes de terrain. Cette étude permet au particulier de pouvoir « choisir sa résidence en toute transparence » grâce à une analyse des différents lieux d'accueil pour personnes âgées.

Cette enquête, qui est le résultat d'un travail effectué sur 10 ans, a été communiquée au début du mois d'avril. Elle fait état d'une évaluation des maisons de retraite et des résidences services.

Les 5 résidences du groupe ont été auditées, et ont obtenu une note de 8.2 sur 10 (en moyenne pour l'ensemble des sites). Ce résultat est très encourageant pour les équipes qui se donnent sans compter pour faire vivre pleinement notre promesse : « Un projet de vie à partager » tout en nous laissant une marge de progression possible.

Depuis 11 ans maintenant, le groupe ne cesse de mettre en oeuvre la promesse des Résidentiels, en permettant de réaliser la différence entre maison de retraite et résidence services pour seniors.

Un tel résultat est très motivant pour les collaborateurs du groupe qui oeuvrent quotidiennement au bien-être des résidents et de leurs familles.

Retrouvez le détail sur notre site internet www.residentiels.fr, dans la rubrique « Actualités ».



8.2

St-Brévin
02.40.21.21.21

Château d'Olonne
02.51.23.10.00

Niort
05.49.79.79.70

Tonnay Charente
05.46.88.28.28

St-Sulpice de Royan
05.46.23.58.60



www.residentiels.fr



Offre découverte

C'EST LE PRINTEMPS : LES SEJOURS « DECOUVERTE » REVIENNENT

Vous désirez connaître le « Projet de vie à partager » des Résidentiels ?

N'hésitez plus, offrez-vous une pause confort et profitez de 50 % de remise sur votre séjour (8 jours / 7 nuits) dans l'une de nos résidences. Vous serez accueillis dans un appartement de 2 pièces en formule pension complète (dîner allégé). Vous profiterez également de tous nos services et animations. Offre appliquée jusqu'au 30 juin 2015 - selon disponibilités -

